



Training zu den Deutschen Heeres-Eismeisterschaften.

Die Abordnungen derjenigen Truppenteile, die an den Deutschen Heeres-Eismeisterschaften in der ersten Februarwoche in Schreiberhau teilnehmen werden, haben bereits ihr Training am Ort der Meisterschaften aufgenommen. Vor dem Quartier der Mannschaften sieht man allmorgendlich die Läufer in selbstverschaffener Ausrüstung zum Patrouillen- und Langlauf — den speziell von der Reichswehr gepflegten Laufarten — antreten.



Deutsche Gebirgsartillerie lernt Skilaufen.

Auf der Barbarahütte am Kreuz bei Garmisch-Partenkirchen finden gegenwärtig Ausbildungskurse der Gebirgsartillerie im Skilaufen statt. Die Aufnahme zeigt die 2. Abteilung des 7. Bayerischen Artillerie-Regiments beim Marsch zur Alp- Spitze bei der Barbarahütte.



Europameister im Eislauf.

wurde bei den in Paris ausgetragenen Meisterschaften der junge Wiener Karl Schäfer, der somit seinen Titel erfolgreich verteidigen konnte.



Sie fahren nun doch nach Amerika.

Die baltischen Mitglieder der deutschen Eishockeymannschaft haben bereits ihre Reise nach Amerika angetreten und sind in der Reichshauptstadt eingetroffen, um von hier aus gemeinsam mit ihren norddeutschen Kollegen die Reise nach den Vereinigten Staaten anzutreten. Von links: Strobel (Niefersee) — Schrötle (Niefersee) — Rudi Pall (B.C.) — Elvogt (Niefersee) — Leinweber (Küssen).



Neuer Weltrekord i. Rüdenschwimmen. Die amerikanische Schwimmerin Eleanor Holm, die bei der letzten Olympiade als 14-jährige an zweiter Stelle endete, verbesserte den Weltrekord über die 150-Yard-Strecke auf 1 : 53,4.



Vorbereitungen für die Heeres-Eismeisterschaften.

Eine Gruppe Patrouillengänger der Reichswehr, die an den Eismeisterschaften Anfang Februar in Schreiberhau teilnimmt.



Die Erfindung eines Deutschen macht Tanks unbrauchbar.

Der Kieler Ingenieur Gerlich hat ein Geschöß konstruiert, das die dreifache Geschwindigkeit eines gewöhnlichen Geschosses und damit eine weit höhere Durchschlagskraft entwickelt. Versuche mit diesen Geschossen haben ergeben, daß sie selbst Stahlhelme und dicke Panzerplatten der Tanks durchschlagen. Durch diese Erfindung wird also die Verwendung von Tanks in einem zukünftigen Kriege unmöglich gemacht werden.



Aberglauben im Fußball.

Die Mannschaft eines Londoner Fußballklubs läßt sich vor jedem ihrer Spiele von dem als Fußballspieler angekleideten Sohn eines Spielers auf das Spielfeld geleiten, da nur so — wie die abergläubigen Fußballer behaupten — die Gewähr für einen Sieg gegeben ist. Ob's auch wirklich stimmt?



Neue Rekorde bei den Deutschen Eisschnelllaufmeisterschaften.

Bei den Wettbewerben um die Deutschen Meisterschaften im Eisschnelllaufen, die auf dem Stasselsee bei Murnau zum Austrage kamen, wurden verschiedene neue deutsche Rekorde aufgestellt: im 500-Meter-Lauf stellte Sandtner-München einen neuen Rekord mit 47,4 Sekunden auf, Barwa-Berlin lief 1500 Meter in 2 : 33,8; 5000 Meter in 9 : 17,1 und die 10 000-Meter-Strecke bewältigte er in 18 : 47,8. Unser Bild zeigt den erfolgreichen Titelverteidiger Barwa-Berlin (links) mit dem Bayerischen Meister Sandtner-München (rechts) beim Start zu einem Lauf der Deutschen Meisterschaften.



Als Sieger der Europa-Meisterschaft im Eiskunst-Paarlaufen, die augenblicklich in Paris durchgeführt wird, gilt allgemein das französische Meisterpaar Brunet.